

Gate2Castle - Zu Fuss von Berlin nach Brig

Drei junge Männer aus dem Oberwallis laufen vom 30. Juli bis zum 12. August 2017 vom Brandenburger Tor in Berlin bis zum Stockalperschloss in Brig. Kevin Schwestermann, Joel Ruffiner und Fabian Jordan werden in diesen zwei Wochen 1000 Kilometer zurücklegen. Zweck des Projektes „Gate2Castle“ ist es, Spendeneinnahmen für die Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe zu sammeln.

Der Name „Gate2Castle“ gründet in der Zusammensetzung vom Startpunkt am Brandenburger Tor in Berlin, sowie dem Stockalperschloss in Brig, in dem die drei Sportler am 12. August einlaufen werden. Entstanden ist die Projektidee vor rund einem Jahr bei einer gemütlichen Runde unter Freunden. Mittlerweile hat sich das Projekt zu einem grösseren Unterfangen mit einem elfköpfigen Team entwickelt. Von Beginn an war jedoch klar, dass die sportliche Leistung einem höheren Zweck dienen soll und so werden sämtliche Spendengelder für die Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe gesammelt.

In der Laufzeit von nunmehr einem Jahr konnte bereits ein Spendenbetrag von rund 25'000 Schweizerfranken zusammen getragen werden. Dieser Betrag wird in der Stiftung dazu genutzt, Kindern einen Herzenswunsch zu erfüllen. Seit bald 25 Jahren lässt die Sternschnuppe für Kinder, die unter einer Krankheit, Behinderung oder den Folgen einer schweren Verletzung leiden, Träume in Erfüllung gehen. Die drei ambitionierten Läufer hoffen bis zum Start in Berlin die Spendenbeiträge noch zu erhöhen und die 30'000 CHF Grenze zu knacken.

Auch in sportlicher Hinsicht, haben die jungen Walliser die Messlatte hoch gesetzt. Die 1000 Kilometer lange Strecke von Berlin nach Brig wurde in 14 Etappen unterteilt. Somit warten rund 60-80 Kilometer und bis zu 14 Wegstunden pro Tag auf die Läufer. Dabei ist anzumerken, dass bisher keiner der Läufer im Leistungssportbereich angesiedelt ist. Trotz regelmässigen Jogging-Runden, Fussballmatches und Wanderungen wäre die sportliche Leistung ohne intensive und kontinuierlich gesteigerte Trainingseinheiten nicht denkbar. Die zwölfmonatige Vorbereitungszeit wurde daher nebst organisatorischen Aspekten insbesondere für Ausdauer- und Konditionstrainings, Ernährungsberatung, Chiropraktik-Behandlungen und Pilates-Einheiten genutzt.

Hinter den drei Projekt-Initianten steht ein Team aus Experten, die das Projekt teilweise bereits seit Beginn ehrenamtlich unterstützen. Besonders in der Umsetzungsphase vom 30. Juli bis 12. August sind Kevin, Joel und Fabian auf ein Begleitteam angewiesen. So können sie sich auf dem kilometerlangen Fussmarsch auf das Wesentliche konzentrieren und ihr Team kümmert sich um Verpflegung und Unterkunft. Ausserdem wird die interessierte Öffentlichkeit täglich via Facebook und News auf der projekteigenen Webseite www.gate2castle.ch auf dem Laufenden gehalten.

Sponsored by



Ohne das freiwillige Engagement des gesamten Teams, wie auch der breiten Unterstützung durch Spender, Sponsoren und Projektpaten würde das Projekt nicht dort stehen, wo es heute ist. Gerade die Vielzahl an Projektsponsoren ermöglicht erst die Durchführung und deckt organisatorische Aufwände. Dadurch fliessen 100% der Spendeneinnahmen in die Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe.

Die Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe ist eine schweizweit tätige Non-Profit-Organisation und bringt seit 1993 mit der Erfüllung von Herzenswünschen Freude und Abwechslung in das Leben von Kindern und Jugendlichen, die mit einer Krankheit, Behinderung oder den Folgen einer schweren Verletzung leben. Oft leuchten diese einzigartigen Erlebnisse noch lange in den Alltag hinein. Zur Erfüllung des Stiftungszwecks ist die Stiftung auf Spenden angewiesen.

Kontaktieren Sie uns für Auskünfte und Informationen:

Isabel Burgener / Social Media & Presse

info@gate2castle.ch

www.gate2castle.ch

facebook.com/gate2castle

#gate2castle #g2c

Sponsored by

